



Sábado, 11 de marzo de 2023

Asturias es la tercera comunidad con mayor crecimiento en la creación de empresas en los dos primeros meses del año

- **El Principado registra la constitución de 263 nuevas sociedades, el 25,24% más respecto a enero y febrero de 2022**
- **El capital invertido asciende a 12 millones, el 131,35% más que el ejercicio precedente**

El Registro Mercantil ha vuelto a ofrecer buenos resultados para Asturias en lo referente a la creación de empresas. Según datos de la consultora Informa D&B, el Principado ha registrado la constitución de 263 empresas durante los dos primeros meses del año, lo que supone el 25,24% más que en el mismo periodo de 2022.

Asturias es, después de La Rioja y Navarra, la tercera comunidad autónoma con un mayor crecimiento de empresas en enero y febrero, con una tasa mucho más favorable que la media de España, que arroja un aumento medio del 15,37%.

Solamente en febrero se pusieron en marcha 171 nuevas empresas, el 40,16% más, según el informe de la consultora que puede consultarse en el siguiente enlace: <https://bit.ly/3LdHr9L>

Por actividades, las empresas constituidas el mes pasado se dedican a los siguientes sectores: agricultura (6); industria (6); energía (2); construcción y actividades inmobiliarias (43); comercio (29); transporte (6); hostelería (29); comunicaciones (5); intermediación financiera (4); servicios empresariales (27); educación (3); sanidad (5); otros servicios (6).

En cuanto al capital invertido para impulsar la puesta en marcha de las nuevas compañías, Asturias eleva esta variable el 131,35%, hasta situarse en 12.001.720 euros frente a los 5,18 millones registrados en los dos primeros meses de 2022. A nivel nacional, esa subida fue del 3% y Asturias ha sido después de Canarias el territorio donde más ha aumentado la inversión en las nuevas empresas.